

Neues Kunstwerk für das Trauzimmer

SPENDE Volksbank übergibt der Stadt massives Relief – 260 Kilogramm Bronze

FRIESOYTHE/ELS – Ein 260 Kilogramm schweres Relief zierte nun das Trauzimmer im Friesoyther Rathaus am Stadtpark. Der Künstler Georg Schmidt-Westerstede schuf das Bronzerelief im Jahr 1981. Den Kontakt zu dem Oldenburger schuf damals Paul Kock. Lange zierte es den Eingangsbereich der Filiale der Volksbank am Hansaplatz. Durch den Umbau dieses Eingangsbereiches musste ein neuer Platz für das Kunstwerk gesucht werden. So überreichte es Matthias Osterhues, Mitglied

des Vorstandes der Volksbank Oldenburg, am Montagmorgen dem Bürgermeister Johann Wimberg. „Die Entscheidung, dieses Kunstwerk abzugeben, ist uns nicht leicht gefallen“, berichtet Osterhues. „Wir freuen uns, dass dieses wertvolle Kunstobjekt nun im Trauzimmer hängt“, sagt Bürgermeister Wimberg.

Das Bronzerelief zeigt verschiedene Motive aus dem Stadtgebiet Friesoythe: Die St.-Marien-Kirche, das zerstörte Stadttor oder die Gehlenberger Mühle.



Neues Relief (von links): Bürgermeister Johann Wimberg, Matthias Osterhues und Paul Kock

BILD: HEINER ELSSEN